
 

 

 

 

 

 

 

県外の大学に進学したことで、県内にいたときには気づかなかった鳥取県の魅力を再発見できたり、コロナ

禍で鳥取に帰ることができなかったりした経験から、実家に近い場所で働けて鳥取県の魅力発信に携われる

仕事をしたいと思ったためです。 

 

 

 

大学 3 年生の夏頃から自己分析を始めて、秋くらいからインターンシップや説明会への参加を積極的に開始

しました。この期間に多種多様な業界を知ることで、自分が本当にしたいことを知ることができ、3 月には

志望業界を絞り、5 月には内定をいただくことができました。 

 

 

 

 

鳥取県公式アプリ「とりふる」 

とっとり就活ナビ 

マイナビ 

リクナビ 

逆求人サイト（Wantedly,OfferBox 等） 

各企業 HP 

Twitter 

 

 

 

 

特に頑張ったことは自己分析と業界研究です。自己分析では、自分の中で完結させるのではなく大学のキャ

リアセンターや、SNS など複数の人からフィードバックをもらうなどの工夫をして、自分を多角的に見れる

ようにしました。また業界研究では、とにかく多くの企業の説明会に参加することで自分の適性に合ってる

かを判断することができました。特に、説明会に参加した際は、その企業･業界のイメージと違和感などをメ

モして、志望業界･企業を絞りこめるようにしました。 

 

 

 

 

企業研究ノートと模擬面接の 2 つはやっておいてよかったと思います。 

企業研究ノートは、企業の基本的な情報だけでなく、なぜ自分がその企業に興味を持ったか、この企業の課

題点、その企業で自分がやりたいことなどをまとめて書き出すことで、面接対策にも役に立ちました。 

そして模擬面接は、必ず面接前にマイナビの模擬面接を 50 問、鳥取県の就職コーディネーターの方との面接

練習を行いました。特に、練習時には「わかりやすく」「長くなりすぎない」という点を意識しながら、1

つの質問につき 50 秒?60 秒で答えられるようにタイマーを使って回答できるように取り組みました。 

⓵ 鳥取県での内定先を選んだ理由を教えてください。

 

➁ 就職活動はいつ頃から、どのように進めましたか？ 内定獲得までの道のりを教えてください。

ださ

い。 

 
③ 就職活動をする上で役立ったツールを教えてください。

 

④ 就職活動をするにあたって「頑張ったこと」「工夫したこと」を教えてください。 

 

 

 

 

 

 

 

＜ 内 定 先 ＞ ＜ 県内就職おめでとう！キャンペーン ＞ 

とっとり就活体験記（２３卒） 

卸 売 
４年生大学 

＜文系＞

とっとり就活に 

「とりふる」を 

活用しました！ 

 

⑤ やっておいて良かったこと、活かすことができた場面を教えてください。 

 

 



 

 

 

自分が何をしたいのか、何が向いてるのかわからないかもしれませんが、まずはいろんな業界、企業に興味

を持ってみると徐々に「これだ」というものに出会えると思います。しかし、「かっこいいから」「面白そ

うだから」というイメージ先行の就活は、様々な企業に興味を持つというきっかけとしてはいいですが、そ

のまま就活を進めていくと選考の際に行き詰まってしまいます。就活を進める中で、「なんでこの業界･企業

がいいのか」という理由がイメージや理想ではなく、自分の原体験をもとに言語化できるようにしてみると

いいと思います。 

最後に、これから就活をはじめる皆さんは何にでもなれる可能性を秘めています。是非、広い視野で就活を

進めて自分の可能性を広げて欲しいと思います。皆さんの就活が実りあるものになりますよう、応援してま

す！頑張ってください！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

⑥ これから就職活動を迎える学生へ、メッセージ・アドバイスをお願いします。 

 



 

 

 

 

 

 

 

実家で何かあってもすぐに帰れるような距離で生活したいと思いそれを軸として就職活動をしていました。

合同説明会などに参加する中で自分の興味のある分野を住み慣れた山陰でできるところを見つけたのでそこ

に決めました。 

 

 

 

 

就活イベントに参加したのは大学 3 年生の 6 月からです。7 月から夏休みの間はインターンシップに 4 社程

参加してどんな仕事があるのかを見て回りました。秋もインターンシップに 2 社参加し、その中の 1 つの会

社で早期選考を受けました。面接練習を大学のキャリアセンターで何度も行い自信を持って話せるようにし

ました。1 社目の内定をいただきました。 

しかし、他の企業も見てみたいと思ったため、3 月からは山陰で行われている合同説明会に参加し、エント

リーしたい企業を探して応募し、エントリーシートの作成と面接練習を繰り返す日々でした。いくつか内定

をいただきその中から自分のやりたいことができるところを選びました。 

 

 

 

鳥取県公式アプリ「とりふる」 

マイナビ 

リクナビ 

各企業 HP 

各企業の公式 LINE 

 

 

 

自信が持てるようになるまで面接練習を何度も繰り返し行ったことです。 

私は緊張しやすく、発表などをすると途中で何を言っているか分からなくなってしまうことがあります。 

そのため面接でそうならないよう「こう聞かれたらこのエピソードを話そう」などシュミレーションをして

本番に備えていました。 

 

 

 

 

合同説明会などのイベントに参加していたのは良かったと思います。私はあまりやりたい事が決まらずに 3

年生になっていたので、説明会などでどんな仕事があるのかなどを知ることで少しずつやってみたい事が見

えてきたように感じます。 

 

⓵ 鳥取県での内定先を選んだ理由を教えてください。

 

➁ 就職活動はいつ頃から、どのように進めましたか？ 内定獲得までの道のりを教えてください。

ださ

い。 

 

③ 就職活動をする上で役立ったツールを教えてください。

 

④ 就職活動をするにあたって「頑張ったこと」「工夫したこと」を教えてください。 

 

 

 

 

 

 

 

＜ 内 定 先 ＞ ＜ 県内就職おめでとう！キャンペーン ＞ 

とっとり就活体験記（２３卒） 

卸 売 
４年生大学 

＜文系＞

とっとり就活に 

「とりふる」を 

活用しました！ 

 

⑤ やっておいて良かったこと、活かすことができた場面を教えてください。 

 

 



 

 

 

就活は辛いこともあるので嫌だなと思うかもしれませんが、少しでも動いてみる事が大切だと思います。今

からでも少し動いておくと、あの時動いていて良かったなと思えるはずです。時には思いっきり遊んで楽し

んで気負いすぎないようしてください！企業はたくさんあるので必要以上に焦らなくて大丈夫です！頑張っ

てください！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑥ これから就職活動を迎える学生へ、メッセージ・アドバイスをお願いします。 

 


